

**APOYAN SEA RETIRADA LA
ESTATUA DE FERNANDO VII**

Jul 20/19/53
Por el acuerdo de retirar de la plaza "Carlos Manuel de Céspedes" (antigua Plaza de Armas) la estatua del rey Fernando VII, la junta directiva del Ateneo de Matanzas, bajo la presidencia del doctor Agustín Acosta, acordó felicitar a la Comisión del Cincuentenario de la Independencia. Recuerda que ese Ateneo, los veteranos y otras corporaciones matanceras, ejecutaron el 8 de septiembre de 1947, el acuerdo del Ayuntamiento, de desplazar del Paseo de Martí "la estatua del envilecido Rey".

En igual sentido se pronunció la sociedad "Amigos de la Cultura Cubana", de Matanzas, alegando que resulta intolerable la

permanencia indefinida de un homenaje público a quien condenó a muerte al padre Félix Varela".

Información, nr. 19/953.



**PATRIMONIO
DOCUMENTAL**

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA